

SONSTIGE ABFERTIGUNGSEINRICHTUNGEN

Check-in Counter

Die Anzahl der am Flughafen für die Passagierabwicklung zur Verfügung gestellten Check-in Counter liegt in der ausschließlichen Disposition des Flughafens. Die Disposition des Flughafens richtet sich dabei nach den vorhandenen Kapazitäten und den Erfordernissen einer reibungslosen Abwicklung des sich aus dem Flugplan ergebenden Passagieraufkommens (IATA-AHM 810, 4.1.9).

Der Leistungsumfang der Check-in Counter beinhaltet:

- das Desk und das Mobiliar einschließlich der Stauflächen vor dem Check-in Counter
- die für das Queuing zur Verfügung gestellten Gurtständer
- Telefon und Anschluss
- die Energieversorgung
- die FIDS-Monitore oberhalb und vor dem Counter
- die Netzanschlüsse für das CUTE-Equipment

Für die Nutzung des CUTE-Systems werden separate Entgelte berechnet.

Das Entgelt für die Bereitstellung eines Check-in Counters wird auf Minutenbasis berechnet.

Verwendete Abkürzungen:

AHM Airport Handling Manual

Entgelte für die Nutzung der Check-in Counter

je Counter / Stunde	23,40 €
je Counter / Minute	0,39 €



OTHER SERVICES AND FACILITIES

Check-in Counters

The number of check-in desks which the airport makes available is being a matter for the internal organisation of the airport. In this matter the airport will give due regard to the ratio of passenger numbers and available capacity. The aim is to ensure smooth handling of outgoing passenger operations (IATA-AHM 810, 4.1.9).

Check-in facilities consist of the following:

- providing desks and relevant furnishings including adequate space for passengers to queue in front of desks
- strap system for queuing
- telephone
- energy supply
- FIDS monitors above and in front of the counter
- connecting points for the CUTE equipment

The use of the CUTE computer system will be charged separately.

Charges for using the check-in counters will be calculated on a minute basis.

Abbreviation Index:

AHM Airport Handling Manual

Charges for check-in counter usage

per counter / hour	23,40 €
per counter / minute	0,39 €

